




Kandidatur als Promovierendenvertreterin im



 Dr. med. sci.-Lenkungs-gremium (seit 2020)

Mein Profil

... ich mache gern weiter!

Name:	Romina Roesch		
Promotionsprogramm:	Dr. med. sci.		
Arbeitsgruppe:	Clinical Bioinformatics and Liquid Profiling AG Winter		
Institut/Klinik:	Institut für Klinische Chemie und Pathobiochemie, TUM/MRI III. Med. Klinik für Hämatologie und Onkologie, MRI		
Promotionsthema:	Liquid Biopsy in Head and Neck Cancer		
Fachlicher Hintergrund:	Medizin	(LMU/TU München, PJ)	
	Molekularmedizin	(Uni Regensburg)	
	Master of Business Administration	(IU International University, 6. FS)	
Kontakt:	romina.roesch@tum.de		

TUM | MGC Doctoral Representatives

Erfahrung	Promovierendenvertreterin im MGC-Vorstand seit 2018
in der Hochschulpolitik:	Promovierendenvertreterin in den Lenkungs-gremien seit 2019
	Mitglied im TUM Graduate Council (<u>TUM Doktorandenkonvent</u>)

Meine Motivation

Als Eure Vertreterin im MGC-Vorstand habe ich in den letzten 5 Jahren einen umfassenden Einblick in die verschiedenen Promotionsprogramme und in die Promotionsstruktur an der medizinischen Fakultät und der TUM erhalten. Gemeinsam konnten wir viel erreichen, wie beispielsweise die Etablierung der DocTUMed-Veranstaltungsreihe sowie des Schreibseminars, die Anerkennung von Kongressteilnahmen als fachliche Veranstaltung, die Überarbeitung alter Regelungen (Zitierstile), uvm. Mein Ziel ist es weiterhin, Stärken und Schwächen in den einzelnen Programmen sowie am Graduate Center of Medicine and Health (GCMH) zu identifizieren und Probleme in Zusammenarbeit mit der School of Medicine & Health und der TUM Graduate School gezielt anzugehen und zu lösen.

Meine Motivation, **die Situation für Promovierende aller Programme am GCHM zu verbessern und Eure Anliegen im Fakultätsrat aber auch auf TUM-Ebene zu vertreten**, bewegt mich dazu, mich für eine weitere Amtszeit aufstellen zu lassen. Mir sind die Anliegen jedes einzelnen Promovierenden wichtig — hierbei haben für mich kurze Kommunikationswege und präzise Lösungsansätze Priorität.

Die Arbeit als Promovierendenvertreterin im GCMH zeichnet sich durch die Besonderheit aus, Promovierende aus unterschiedlichsten Promotionsprogrammen auf GC- und TUM-Ebene vertreten zu dürfen. Den Großteil machen Dr. med. (sci.)- Promovierende aus, die durch die Möglichkeit einer studienbegleitenden Doktorarbeit eine Sonderstellung in der Promotionslandschaft der TUM einnehmen:

Besondere Umstände der medizinischen Promovierenden erfordern modifizierte Regelungen und zusätzliche Angebote, die auf die Bedürfnisse von Medizinstudierenden und Medizinern angepasst sind — der Ausbau und die Überarbeitung dieser Regelungen sowie Angebote liegt mir sehr am Herzen!

Es ist mir ein Anliegen, die Rahmenbedingungen Eurer Promotion zu optimieren. Beispiele hierfür betreffen mitunter die Einreichung der Promotion, das Qualifizierungsprogramm der TUM GS (Ausbau des Kursprogramms auch für Mediziner, Anerkennung von Leistungen), Optimierung der Kostenerstattung sowie die langfristige Etablierung der DocTUMed-Veranstaltungsreihe inkl. der Promotionsinfoveranstaltung, des wissenschaftlichen Schreibseminars, der Karriere-Events und des Science Days. Ich freue mich darauf, Euch weiterhin in allen Phasen Eurer Promotion zu unterstützen.

Meine Ziele

Fairness & Transparenz

Von Beginn der Promotion bis zum Abschluss des Verfahrens

Strukturoptimierung

Stärkung der med. Promovierenden-Position im GCMH, GC und auf TUM-Ebene

Kompetenzförderung

Ausbau der Promovierendenförderung, erweitertes Veranstaltungsprogramm



Candidate for the

 Translational Medicine Program (in office since 2020)

... I'd like to stay in office!

My profile

Name:	Romina Rösch	
Program:	Dr. med. sci.	
Research Group:	Clinical Bioinformatics and Liquid Profiling AG Winter	
Institute/Clinic:	Institute of Clinical Chemistry and Pathobiochemistry, TUM/MRI 3 rd Medical Clinic for Hematology and Oncology, MRI	
Topic:	Liquid Biopsy in Head and Neck Cancer	
Background:	Medicine	(LMU/TU München, final year)
	Molecular Medicine	(University of Regensburg)
	Master of Business Administration	(IU International University, 6. sem.)
Contact:	romina.roesch@tum.de	



TUM | MGC Doctoral Representatives

Experience in university policy:	PhD representative in the MGC Managing Board (since 2018) Program committee member (since 2019) Member of the TUM Graduate Council
---	--

My motivation

As a PhD representative in the MGC managing board, I have gained a comprehensive insight into the different PhD programs and the graduation process at the medical faculty and the TUM over the past five years. We achieved a lot together, such as establishing the DocTUMed event series and the scientific writing seminar, recognizing congress participation (TUM GS qualification program), revising old regulations (citation styles), and much more. I aim to identify strengths and weaknesses in each doctoral program and at the GCMH and to tackle and solve problems in cooperation with the School of Medicine & Health and the TUM Graduate School.

My motivation to **improve the situation of all doctoral candidates at the GCMH and to represent your concerns in the faculty council and the TUM encourages me to apply for a sixth term in office.** The issues of each individual doctoral candidate are important to me—uncomplicated, direct communication and precise solutions are my top priority!

The work as a PhD representative in the GCMH is characterized by the unique feature of representing doctoral candidates from several doctoral programs at the GC and the TUM. The majority of these are Dr. med. (sci.) candidates who, due to the possibility of working on their dissertation while they are still studying, face different challenges than other TUM doctoral candidates:

Special circumstances of medical doctoral candidates require modified regulations and opportunities adapted to the needs of medical students and physicians—the expansion and revision of these regulations and events are very important to me.

It is my concern to optimize the overall conditions for your doctorate. Examples of this include the submission of your thesis, the qualification program of the TUM GS (expansion of the course program also for medical students and physicians, recognition of activities), optimization of cost reimbursement as well as the long-term establishment of the DocTUMed event series (including the DocTUMed PrepDoc event), the writing seminar, the career series (career insight talks), and MGC Science Day. I look forward to continuing to support you in all phases of your doctorate.

My aims

Fairness & transparency

From the beginning of the doctorate to the completion of the procedure

Structure optimization

Strengthening the medical doctoral position at the GCMH, the GC, and the TUM

Improvement of skills

Expansion of doctoral support, expanded program of events